



Trajets estivaux 2025

43% des conducteurs préoccupés par les comportements à risque sur la route

À la veille de la rentrée scolaire, les prévisions de circulation se suivent et se ressemblent. Avec déjà plus de 800 km de bouchons cumulés ce samedi 23 août, Bison Futé voit à nouveau rouge dans le sens des retours pour de nombreuses régions lors de ce dernier week-end d'août. Dans ce contexte, **Nextbase - leader européen des dashcams** - appelle à la vigilance et rappelle l'importance d'un comportement responsable au volant, essentiel pour garantir la sécurité de tous et préserver une cohabitation sereine sur les routes et autoroutes.

D'après une étude internationale menée par **Nextbase**¹, les comportements imprudents et irresponsables constituent le principal danger sur la route. En France, où **37 % des automobilistes parcourent jusqu'à 500 kilomètres par mois**, ils sont **43 %** à se déclarer inquiets face à ces attitudes risquées. Une préoccupation largement partagée à l'échelle internationale : **47 %** des conducteurs britanniques, **44 %** des Américains et **41 %** des Allemands interrogés expriment la même inquiétude.

De cette étude Nextbase ressort que, **équiper son véhicule d'une dashcam permettrait de réduire de 33 % la probabilité d'une conduite dangereuse ou imprudente**. Un constat qui trouve un écho chez les automobilistes français : **46 % d'entre eux estiment que les caméras embarquées contribuent positivement à la sécurité routière**.

À quelques jours des derniers retours de vacances, Nextbase appelle à la vigilance :

« L'été est souvent synonyme de nombreux déplacements, parfois sur de longues distances, avec des routes particulièrement fréquentées. Dans ce contexte, rester attentif est primordial : la fatigue accumulée ou le stress des retours de vacances ne doivent jamais compromettre la sécurité au volant. Les dashcams peuvent alors s'avérer de précieuses alliées : elles favorisent une conduite plus apaisée et responsable, tout en apportant une preuve fiable en cas d'incident. À la fois outils de prévention et garantes d'objectivité, elles permettent d'aborder les trajets estivaux avec plus de sérénité. », déclare Allard Rustenhoven, Responsable Communication Nextbase Europe.

Haut du formulaire

Bas du formulaire

N'hésitez pas à nous contacter pour tester l'une des dashcams de Nextbase,
Belle journée !

¹ Ces informations sont basées sur une enquête menée par YouGovDeutschlandGmbH pour le compte de Nextbase. 1196 répondants représentatifs de la population française (18 ans et plus) ont participé à l'enquête (dont 1022 conduisent une voiture) réalisée en ligne entre le 26 novembre et le 7 décembre 2021. Les autres pays dans lesquels l'enquête a été menée sont l'Allemagne, l'Australie, le Canada, les Pays-Bas, la Pologne, la République Tchèque, la Suède, le Royaume-Uni et les États-Unis.